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An die Mitglieder 

des Gemeinderates der 

Landeshauptstadt Stuttgart 15.12.2005 

Zur Erweiterung der Steinbachschule in Büsnau (GRDrs 507-2005 und 1422-2005) 

Die Aufsiedlung des Neubaugebiets Lauchäcker in Vaihingen schreitet voran. Immer mehr Fa-
milien mit Kindern ziehen hierher. Entsprechend steigen auch die Schülerzahlen in der Steinbach-
schule (Grund- und Hauptschule) in Büsnau. Um die vielen neuen Schüler aufnehmen zu können, 
muss die Schule dringend erweitert werden. Dies geschah zunächst als provisorische Sofortmaß-
nahme in Form von Containern in den Sommerferien, so dass für das neue Schuljahr weitere Klas-
senräume zur Verfügung standen.  

Aber natürlich muss die Schule dauerhaft erweitert werden. Geplant ist ein Neubau im Westen 
des Schulgeländes. Außerdem möchte die Schule baldmöglichst eine Ganztagsbetreuung im Haupt-
schulbereich und einen Hort im Grundschulbereich einrichten. Die dafür notwendigen zusätzlichen 
Räume können aber am geplanten Standort nicht realisiert werden. Der Leiter der Steinbachschule 
hat deshalb beantragt, den Pavillon im Süden des Schulgeländes, der ohnehin in provisorischer 
Bauweise erstellt wurde, nicht vernünftig geheizt werden kann und Formaldehyd-belastet ist, abzu-
reißen und durch einen Neubau zu ersetzen. Diese Variante hätte den weiteren Vorteil, dass dann 
auch eventuell notwendige künftige Erweiterungen möglich sind. 

Die durch den Abriss des Pavillons verloren gehenden Räume müssten vorübergehend durch zu-
sätzliche Container ersetzt werden, wodurch diese Variante teuerer ist. Andererseits wird zurzeit 
auf allen politischen Ebenen die flächendeckende Einführung von Ganztageskonzepten in der 
Schule diskutiert und es besteht allgemeiner Konsens darüber, dass entsprechende Angebote ge-
schaffen werden sollten. Sie sind ein wesentlicher Baustein für eine umfassende Bildung unserer 
Kinder und der Vereinbarkeit von Familie und Beruf für die Eltern. Dafür müssen aber auch geeig-
nete Räume vorhanden sein. 

Das Bürgerforum Lauchhau-Lauchäcker e.V. unterstützt nachdrücklich die Bemühungen des 
Schulleiters bei der Erweiterung der Steinbachschule und appelliert gemeinsam mit dem Elternbei-
rat der Steinbachschule an den Gemeinderat, sich in seinem Sinne für einen Neubau am Standort 
des jetzigen Pavillons zu entscheiden. Auch wenn das mit Mehrkosten gegenüber der 
Alternativplanung verbunden ist. Die damit eröffneten Chancen auf Einrichtung zusätzlicher 
Betreuungs- und Bildungsangebote sollten aber das zusätzlich investierte Geld wert sein. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Der Vorstand des BÜRGERFORUM LAUCHHAU-LAUCHÄCKER e.V. 


